
Herr Bornhöft (Rendsburg Marketing) stellt folgende drei Fragen: 
 
1. Ist dem Ausschuss der übersandte Forderungskatalog der Umlandgemeinden zwecks 

Abmilderung negativer Auswirkungen eines DOC in Neumünster vom 08.03.2007 bekannt? 
 

Die Frage wird mit Ja beantwortet. 
 

2. Wie steht die Stadt Neumünster zu diesem Forderungskatalog? 
 

Der Forderungskatalog wird in weiteren Verfahren mit behandelt. 
 

3. Ist dem Ausschuss die Untersuchung “Überprüfung der Verträglichkeitsanalyse einer 
geplanten Ansiedlung eines FOC in Neumünster” (erstellt von CIMA Stadtmarketing 
Lübeck) vom 17.04.2007 bekannt? 

 
Die Frage wird verneint. Herr Bornhöft überlässt Verwaltung und Ausschussmitgliedern 
einige Exemplare. 


